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Anfrage nach §9/2: Leerstand Stadtgarten 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

aufgrund des über einjährigen Leerstandes des Stadtgartens erlaube ich mir, Ihnen folgende Fragen 

zu stellen:  

1. Welchen finanziellen Verlust (fehlende Mieteinnnahmen und Steuern, 

Instandhaltungskosten, die von der Stadt Erfurt übernommen werden müssen etc.) hat die 

Stadt Erfurt seit der Schließung des Stadtgartens hinnehmen müssen?  

 

2. Wie ist der Stand der Dinge bezüglich eines neuen Betreibers resp. wie ist der Stand der 

Dinge bezüglich einer Ausschreibung zum Finden eines neuen Betreibers?  

 

3. Wie ist der Zeitplan bezüglich der Wiedereröffnung des Stadtgartens?  

 

Für die Beantwortung meiner Anfrage danke ich Ihnen im Voraus.  

 

Jana Rötsch 
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